

Les ministres des affaires étrangères de la région se réunissent pour peaufiner les détails des documents du Sommet de la CELAC



Quito, 26 janvier, (Telesur, RHC-Notimex).-Les ministres des Affaires étrangères de 33 pays membres de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, CELAC se sont réunis pour analyser les documents du sommet du bloc, qui commencera demain. Le Ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a prononcé le discours d'inauguration.

Ricardo Patiño, a lancé un appel à l'union des pays latino-américains pour éradiquer la pauvreté et les inégalités.

Le chef de la diplomatie équatorienne a insisté sur la consolidation de l'Agenda 2020 pour éradiquer la pauvreté extrême.

Il s'est référé à la position de la CELAC sur le réchauffement global et il a déclaré que malgré les avancées faites lors de la COP21, à Paris il reste encore beaucoup à faire pour contrôler les émissions de gaz.

Ricardo Patiño a signalé que la Communauté des États Latino-américains et caribéens est appelé à jouer un rôle fondamental à l'heure actuelle.

Il a signalé que la CELAC doit être un point de rencontre, où nos peuples puissent discuter des questions régionales de façon souveraine, comme des nations sœurs.

Par ailleurs, au programme de la réunion de ministres des affaires étrangères : la déclaration politique du 4^e sommet, le Plan d'action 2016, les documents spéciaux proposés par plusieurs pays, l'analyse du processus actuel de paix entre les Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP et le gouvernement colombien, entre autres.

Le chef de la diplomatie équatorienne du pays andin a également signalé que les autorités haïtiennes avaient demandé que l'on discute de la crise électorale dans ce pays caribéen après que le candidat de l'opposition Jude Celestin ait refusé de participer au deuxième tour des élections qui devrait se tenir le 24 janvier dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/82343-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-la-region-se-reunissent-pour-peaufiner-les-details-des-documents-du-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba